



# Sambut HUT ke-78 Jalasenastri, Lantamal I Adakan Donor Darah, Ceramah, Kesehatan, dan Pelayanan Kesehatan Gratis

Suhendi - [SUMUT.IPEMI.OR.ID](http://SUMUT.IPEMI.OR.ID)

Aug 12, 2024 - 17:24



BELAWAN - Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut I (Danlantamal I)

Brigjen TNI (Mar) Jasiman Purba, S.E., CHRMP., diwakili Wadan Lantamal I Kolonel Laut (P) Siswo Widodo, S.T., mengikuti rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT Ke-78 Jalasenastri, bertempat di Mako Lantamal I Belawan, Sumatera Utara, Sabtu (10/8/2024).

Adapun kegiatan yang dilaksanakan meliputi donor darah, ceramah kesehatan, dan pelayanan kesehatan gratis yang diprakarsai oleh Pengurus Korcab I DJA I Jalasenastri bekerjasama dengan Rumkital dr. Komang Makes Lantamal I dan Rumah Sakit Umum Pusat Haji Adam Malik Medan, Provinsi Sumatera Utara.

Rangkaian kegiatan diawali dengan donor darah yang diikuti 200 orang pendonor dari Personel Lantamal I, Ibu-Ibu pengurus dan anggota Jalasenastri Korcab I DJA I dan masyarakat sekitar Belawan.

Sedangkan untuk kegiatan ceramah kesehatan dimulai dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, kata sambutan Danlantamal I yang dibacakan Wadan Lantamal I, kata sambutan Direktur Utama RSUPH Adam Malik dr. Zainal Safri, S.P., P.D.-K.K.P., S.P., J.P., (K)., pertukaran cinderamata dan penyampaian ceramah kesehatan dari Tim RSUPH Adam Malik Medan.

Komandan Lantamal I dalam sambutannya menyampaikan bahwa, kegiatan kemanusiaan yang dimotori oleh Korcab I DJA I Jalasenastri dan Karumkit dr. Komang Makes ini untuk dapat terus berlanjut, sehingga harapan kedepan mitra dari RSUPH Adam Malik dapat bekerjasama dengan Rumkital dr. Komang Makes, sebagai rumah sakit pengampu untuk kemajuan Rumkital dr. Komang Makes.

Wujud kerjasama kedepan bertujuan agar Rumkital dr. Komang Makes dapat meningkatkan pelayanan kesehatan prajurit Lantamal I dan masyarakat Belawan, serta pengembangan dan peningkatan SDM seperti pelatihan bersertifikat, baik tenaga medis maupun non medis yang diperlukan anggota Rumkital dr. Komang Makes untuk peningkatan mutu pelayanan.

Untuk tempat kegiatan donor darah dilaksanakan di Rumkital dr. Komang Makes Lantamal I, ceramah kesehatan di Gedung Yos Sudarso Mako Lantamal I, serta pemeriksaan kesehatan dan darah gratis kepada masyarakat sekitar Belawan di Gedung GOR Lantamal I.

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Korcab I DJA I, pengurus dan anggota Korcab I DJA I, para PJU, Kadis dan Kasatker Lantamal I, personel Militer dan PNS Lantamal I, prajurit Yonmarhanlan I, serta para narasumber dari RSUPH Adam Malik.

(Dispen Lantamal I/Hendi)